

Aucune autre visite ministérielle entre les deux pays n'est prévue, bien qu'une délégation parlementaire se soit rendue au Chili en septembre dernier et qu'il y ait des contacts entre hauts-fonctionnaires. M. R. Bell, sous-ministre adjoint, secteur de l'Amérique latine et des Antilles, a visité Santiago en août 1985. En décembre de la même année, le directeur général de la politique étrangère du ministère chilien des Affaires étrangères a visité Ottawa pour faire le point sur les relations bilatérales et les événements dans la région. Une autre rencontre a eu lieu à ce niveau en novembre 1986 à Santiago entre M. Bell et son homologue, l'ambassadeur Illanes.

Les représentants chiliens se sont fréquemment montrés intéressés à élargir la relation bilatérale. Il existe à cet égard un potentiel très réel, mais les paramètres de la relation resteront restreints tant qu'il n'y aura pas une amélioration sensible dans les politiques de l'actuel régime touchant les droits de la personne.

7

8

9

10

11